

NP 2ª/25 Marzo

DAG - Škoda Canarias / Sergio Fuentes / 46 Rally Isla de Lanzarote

## Sergio Fuentes y Ariday Bonilla, preparados para su debut con el Škoda Fabia RS Rally2

11/3/2025

El concesionario Škoda en Domingo Alonso Gran Canaria acogió en la tarde del lunes la presentación oficial de un equipo que iniciará su nueva etapa este mismo fin de semana con motivo del 46 Rally Isla de Lanzarote. El piloto tinerfeño y el copiloto lanzaroteño partirán como uno de los favoritos al título en el CCRA.

Sergio Fuentes y Ariday Bonilla, de la mano de Škoda Canarias y Domingo Alonso Group, presentaron su proyecto para la temporada 2025 y, de manera especial, la imagen definitiva de su espectacular Škoda Fabia RS Rally2, la primera unidad de este modelo a tiempo completo en el Campeonato de Canarias de Rallies de Asfalto (CCRA). El concesionario Škoda en Domingo Alonso Gran Canaria fue el lugar elegido para esta puesta de largo, un marco en el que Sergio y Ariday también pudieron dialogar con los medios de comunicación y los aficionados.

Una vez cubierta la presentación, todos los miembros del equipo dirigen sus miradas hacia tierras conejeras. Este fin de semana arranca el CCRA con el Rally Isla de Lanzarote en su edición número 46. La cita que tradicionalmente cerraba el campeonato lo abre ahora con un plantel de equipos de primer nivel. Tanto Sergio como Ariday conocen el terreno, por lo que podrán centrarse en su particular adaptación al nuevo Škoda Fabia RS Rally2, sin olvidar, en ningún momento, la importancia de sumar el máximo de puntos posible.

El Škoda Fabia RS Rally2 es uno de los modelos del momento en su categoría, tanto a nivel mundial, como europeo y nacional. Ahora, en manos del piloto de Candelaria, ha llegado el momento de que también pueda triunfar en una tierra donde el *motorsport* es casi una religión.

"Después de la presentación celebrada en las instalaciones de Škoda Canarias ya puedo decir que este proyecto es toda una realidad. Estoy muy ilusionado de formar parte de este programa y de ser el encargado de llevar el Škoda Fabia RS Rally2, uno de los vehículos más competitivos de su categoría", explica el piloto tinerfeño. "Es un plan de primer nivel y queremos estar a la altura. Comenzar en Lanzarote va a ser diferente. Por nuestra parte, conocemos el recorrido y la importancia de empezar sumando unos buenos puntos en un terreno que es muy diferente al resto del campeonato", subraya el de Škoda. "Hay mucha expectación, el CCRA tiene muy buena pinta y, tanto las marcas como los pilotos, han apostado por él. Nosotros esperamos ser protagonistas y trataremos de llevar a Škoda Canarias a lo más alto del podio; queremos pelear por el título", sentencia un Sergio Fuentes que ya ha sido tercero, en dos ocasiones, en el campeonato regional de rallies sobre asfalto.

AutoGas

MOTORVALLE  
MECÁNICA

SKODA  
CANARIAS



## Škoda Fabia RS Rally2



Después de las verificaciones y la ceremonia de salida previstas para este viernes, el 46 Rally Isla de Lanzarote celebrará todos sus tramos en la jornada del sábado 15 de marzo. Son los siguientes: 'Tegoyo - Tías' (8,74 km a las 9:00 h y 12:20 h), 'La Candelaria - San Bartolomé' (7,07 km a las 9:30 h y 12:50 h), 'Caleta Caballo - El Cuchillo' (6,31 km a las 10:15 h), 'Guatiza - El Mojón - Las Nieves - Haría' (19,94 km a las 15:00 h y 17:00 h) y 'Maguez - Haría - Arrieta' (8,67 km a las 15:50 h).

Este proyecto es posible gracias a Škoda Canarias, Domingo Alonso Group, Repuestos Doral, Castrol, MotorValle, AutoGas, Ayuntamiento de Candelaria, ATR Performance, Giet, Pirelli y Sports & You Canarias.



SKODA

[www.skodacanarias.com](http://www.skodacanarias.com)